

WARTA

Kapolda NTB Laksanakan Cooling System di Wilayah Hukum Polres Lombok Tengah

Syafruddin Adi - NTB.WARTA.CO.ID

Jan 7, 2025 - 11:24



LOMBOK TENGAH, NTB – Dalam rangka kunjungan kerjanya, Kepala Kepolisian Daerah Nusa Tenggara Barat (Kapolda NTB), Irjen Pol Hadi Gunawan, S.H., S.I.K., Jumat (27/12/2024), melaksanakan serangkaian kegiatan cooling system untuk memepererat hubungan antara Polri dan masyarakat. Kegiatan itu berlangsung di wilayah hukum Polres Lombok Tengah dengan dua agenda

utama, yakni penyerahan bantuan sosial (bansos) dan penebaran benih ikan.

Bantuan Sosial untuk Warga yang Membutuhkan

Dimulai pukul 10.30 Wita, Kapolda NTB menyerahkan bantuan sosial kepada masyarakat penerima manfaat di lingkungan sekitar Polres Lombok Tengah. Bantuan berupa paket sembako diserahkan langsung oleh Irjen Pol Hadi Gunawan, sebagai bentuk kepedulian Polri terhadap kesejahteraan masyarakat.

“Bantuan sosial ini kami laksanakan sebagai bentuk kepedulian Polri kepada masyarakat, terutama dalam menghadapi berbagai tantangan ekonomi. Kami ingin memastikan kehadiran Polri dirasakan langsung manfaatnya oleh masyarakat,” ujar Kapolda NTB.

Masyarakat penerima manfaat menyambut hangat bantuan tersebut. Salah satu warga mengungkapkan rasa terima kasihnya, atas perhatian yang diberikan oleh kepolisian.

"Terima kasih kepada Pak Kapolda dan jajaran Polres Lombok Tengah atas bantuannya. Ini sangat berarti bagi kami," kata seorang penerima bantuan.

Penebaran Benih Ikan sebagai Simbol Keberlanjutan

Tak berselang lama, sekitar pukul 10.45 Wita, Irjen Pol Hadi Gunawan melanjutkan agendanya, dengan melaksanakan kegiatan penebaran benih ikan di kawasan Polres Lombok Tengah. Kegiatan ini memiliki makna simbolis, sebagai bentuk dukungan terhadap keberlanjutan sumber daya alam dan penguatan ketahanan pangan lokal.

“Penebaran benih ikan ini bukan hanya sekadar simbol, tetapi juga langkah nyata untuk mengedukasi masyarakat, tentang pentingnya menjaga ekosistem dan mendukung keberlanjutan lingkungan hidup,” jelasnya.

Kegiatan itu juga menjadi bagian dari strategi cooling system, untuk menjaga suasana kondusif di tengah masyarakat. Dengan melibatkan masyarakat setempat dalam kegiatan positif seperti itu, Polri berharap dapat memperkuat kedekatan dan kepercayaan antara aparat keamanan dan masyarakat.

Pendekatan Humanis Polri di Lombok Tengah

Serangkaian kegiatan yang dilakukan Kapolda NTB itu, mendapat apresiasi dari tokoh masyarakat setempat. Mereka melihat langkah tersebut sebagai bentuk nyata Polri, yang mengedepankan pendekatan humanis dalam menjalankan tugasnya.

“Kami sangat mendukung langkah-langkah yang diambil oleh Pak Kapolda. Ini menunjukkan bahwa Polri tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga peduli terhadap kesejahteraan dan lingkungan,” ujar salah seorang tokoh masyarakat.

Dengan kunjungan kerja tersebut, Kapolda NTB kembali menegaskan komitmennya dalam menciptakan Polri yang hadir sebagai pelayan masyarakat, tidak hanya dalam bidang keamanan, tetapi juga dalam aspek sosial dan lingkungan. (Adb)